



まきば



冬の寒さも少しずつ和らぎ、春の陽気を感じられるようになりました。
 2月の放生では、進級・進学に備えた活動や季節のイベントを通して、また一つお兄さん、お姉さんになる喜びをそれぞれに感じているようです。
 いよいよ、今年度も残りあとわずかになりました。この一年で、成長した子どもたちの姿を嬉しく感じるとともに、また新しい年度をいいスタートできるように、毎日楽しく過ごしていきたいと思えます。

2月の活動の様子



節分

2月は、節分にちなんだ活動を多く取り入れています。みんなで協力して鬼退治をすることができました👹



バレンタインデー

2月14日はバレンタインデーのおやつ作りを行いました。心をこめてつくったチョコレートをみんなで美味しく食べました😊



放生からのお知らせ

○インフルエンザやコロナウイルス等の感染症が流行しやすい時期になって参りました。

放生では、子どもたちが安全にご利用できるよう、感染症対策として検温・消毒・換気の徹底に努めてまいります。

保護者の皆様は以下のご確認よろしくお願ひします。

①来所時の検温で、37.5℃以上の場合には速やかに保護者の皆様へご連絡いたします。送迎が難しい場合は、別室にて隔離を行わせていただきますのでご了承ください。

②こまめな手洗いを子どもたちに促して参りますので、清潔なタオル・ハンカチをご持参ください。また、換気の際、室内が寒くなりますので、体温調節ができるよう上着の準備をお願いします。

③感染症に罹患した人が放生に来所されていた場合は、接触のあった子どもたちのご家庭に個別で連絡いたします。



○だんだんと温かい季節になりました。屋外での活動も増えてきていますので、体温調節ができるように着替え等の準備をよろしくお願ひします。

☆児童支援センター放生のブログサイトやインスタグラムでは、子どもたちの活動の様子を随時更新しています。

お手すきの際にぜひ覗いてみてください！

ブログ→<https://housho.amakusa-web.jp>

インスタ→



HOUSHO.HOUSHO

